
SkB Becker äußerte die Bitte, dass sich die Beteiligten vom Rhein-Sieg-Kreis informell mit den 
Fraktionen in Verbindung setzen, wenn sich im Rahmen der Machbarkeitsstudie abzeichne, 
dass Bahnhöfe möglicherweise nicht im 20-Minuten-Takt angebunden werden. 
 
Die Verwaltung sagte dies zu. 


